

Landesverband Hessen trifft sich zum Erfahrungsaustausch

16.Oktober.2019

Verfasst von: Michael Leinenbach

Mitte Oktober 2019 traf sich der Landesverband Hessen zu einem Erfahrungsaustausch mit dem Bundesvorsitzenden des DBSH, Michael Leinenbach. Zurzeit fungiert der DBSH Landesverband Hessen ohne Vorstand. Im Vorfeld informierte Ruthild Neß (Kordinatorin für den Landesverband Hessen) die anwesenden Mitglieder des Landesverband Hessen über die aktuellen Aktivitäten im Landesverband (z.B. Stammtisch in Darmstadt, Infostände, Vorstellung des DBSH an den Fachhochschulen, Arbeitsgruppe des dbb zum SuE, Vertretung des dbb im Landesfrauenrat des dbb, Treffen und Aktivitäten des JDBSH). Des Weiteren wurden Themen diskutiert, die die Mitglieder beschäftigen. In der sich daran anschließenden folgenden Diskussion erläuterten die Mitglieder ihre Ideen und Wünsche.

Im weiteren Gespräch wurde über mögliche Projekte und Aktionen für das Jahr 2020 gesprochen. Zusätzlich wurden Fragen zur Struktur der Landesverbände und ob diese noch zeitgemäß sind diskutiert. Die anwesenden Mitglieder beschlossen, dass im Frühjahr 2020 eine Zukunftswerkstatt aktiviert werden soll. Mittels dieses Formats sollen Mitglieder mögliche Themen die der Landesverband aufgreifen sollte besprochen werden. Die Anwesenden waren sich darüber einig, dass keine Strukturdebatten des DBSH sondern inhaltliche Fragen in der Zukunftswerkstatt besprochen werden sollen. Die aktuelle Ansprechpartnerin für den DBSH Landesverband Hessen, Ruthild Ness, wurde gebeten, dies in Absprache mit dem Bundesvorsitzenden vorzubereiten.

Von den anwesenden Mitgliedern wurde des Weiteren der Wunsch geäußert, dass der Landesverband einen Gaststatus für die Organe „Bundesdelegiertenversammlung“, „Erweiterter Bundesvorstand“, „Bundestarifkommission“, das Treffen der Sprecher_innen der Funktionsbereiche und weiteren Arbeitsgemeinschaften auf Bundesebene, erhalten soll. Die Koordination im Landesverband Hessen soll Ruthild Ness obliegen.

Innerhalb der interessierten Mitglieder, die sich an regionalen Treff's oder Stammtischen treffen, soll unter der Federführung der Koordinatorin Ruth Ness abgestimmt werden, wer den DBSH LV Hessen an welchem Bundestreffen als Gast vertreten soll. Ruthild Ness wird den DBSH, in Vertretung des Landesverband Hessen, in der AG Soziale Arbeit beim dbb Landesbund vertreten. Angedacht ist eine zweite Vertretung des DBSH in die AG Soziale Arbeit zu entsenden.

Am Treffen teilte Ruthild Ness den Anwesenden jedoch mit, dass sie aufgrund ihrer derzeitigen beruflichen Situation keine Zusage tätigen kann, an den Sitzungen der AG Soziale Arbeit des dbb Hessen zum SuE teilnehmen zu können.

Auch muss für zukünftige Tarifverhandlungen eine neue Streikleitung innerhalb des DBSH LV Hessen gefunden werden. Interessierte wenden sich bitte an Ruthild Ness unter ness@dbsh-hessen.de

Der Bundesvorsitzende bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern und besonders bei Ruthild Ness für das gemeinsame Engagement im Landesverband Hessen.